

Sambang Warganya Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Aug 4, 2023 - 13:45



Sambang Warganya Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi, 04 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) dengan menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di Kantor Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB tersebut, Aiptu A Fauzie menyampaikan Program AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang digaungkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan pengayoman masyarakat oleh Polri.

Dalam suasana yang akrab, Bhabinkamtibmas memberi kesempatan kepada warga Desa Tugubandung untuk curhat, memberikan saran, dan kritik membangun guna meningkatkan pelayanan Polri. Hal ini sebagai bentuk nyata dari upaya Bhabinkamtibmas untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Aiptu A Fauzie juga menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas yang penting bagi warga masyarakat, antara lain:

1. Pentingnya kewaspadaan terhadap kasus Perdagangan Orang dengan modus merekrut tenaga kerja untuk pekerjaan di luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Apabila ada dugaan atau penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, warga diimbau untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO.
2. Masyarakat diajak untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
3. Warga juga diingatkan untuk selalu siap memberikan informasi yang relevan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan. Hal ini bertujuan untuk mempercepat respons dalam menangani berbagai permasalahan Kamtibmas.

Kegiatan sosialisasi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan bahaya TPPO serta pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan kerjasama yang baik antara masyarakat dan Polri, diharapkan Kamtibmas di wilayah Kabandungan semakin kondusif dan aman bagi seluruh warganya.